



Schützengesellschaft
Oftringen-Küngoldingen

Jahresbericht 2013 des Präsidenten

Jahresrückblick

Das Vereinsjahr 2013 verlief aus Sicht des Vorstandes in gewohnten Bahnen. An mangelnder Arbeit fehlte es nicht. Mit Bravour führte der Verein und dank Unterstützung des SV Aarburg das Jungschützenwettschiessen durch. An drei offiziellen Vorstandssitzungen konnten die Geschäfte erledigt werden. Zusammenfassend beurteile ich die Zusammenarbeit und das Engagement im Vorstand als sehr gut. Ich danke meinen Vorstandsmitgliedern dafür bestens.

Vereinshöhepunkt

Vom sportlichen Standpunkt her war der Besuch des Luzerner Kantonalen auf der Schiessanlage in Dagmersellen der Saisonhöhepunkt. Einige Schützen erzielten glänzende Stichresultate, andere weniger. Den Abschluss bildete ein gemütlicher Hock im Restaurant Ochsen in Roggliswil. Über die Schiessresultate wird Peter Saxer als 1. Schützenmeister noch berichten.

Mitgliederwesen

Nicht beeinflussbar ist der Tod. So verstarb am 1. Februar 2014 unser Ehrenmitglied Hanspeter Kühni nach langer Krankheit. Seine Verdienste für das Schiesswesen, aber auch für unseren Verein, waren überdurchschnittlich gross. Wir werden Hanspeter Kühni ehrend in Erinnerung behalten.

Im Verlaufe des Jahres haben Cedric Wyss und Bernhard Kayser bei uns das Training aufgenommen und sich bestens integriert.

Ich schlage Euch vor, diese beiden Schützenkameraden als A-Mitglieder aufzunehmen.

Ende Saison hat sich bei mir Met Berisha gemeldet. Er ist Schweizer und will in unerem Verein mittun. Seine Aufnahme steht an der nächsten GV zur Diskussion.

Mitgliederbestand nach Bereinigung:

Mitgliederbestand:	26 (-3) A-Mitglieder
	8 (-7) B-Mitglieder
	13 (-1) Ehrenmitglieder

Total	47 (-9)

Regionale-Schiessanlage „Spiegelberg“

Die Regionale Schiessanlage „Spiegelberg“ bildete für uns Schützinnen und Schützen wieder ein intaktes zu Hause. Die Bedingungen anlässlich der Trainings waren in der abgeschlossenen Saison oft zäh. Einen grossen Beitrag leistete dabei wieder Anlagenwart Fritz Wiedmer und ganz speziell unsere zwei geschätzten Frauen Erika Sollberger und Heidi Heutschi, die uns in der Schützenstube umsichtig verwöhnten. Herzlichen Dank.

Werbung für unser Hobby und den Verein

Der Werbeschwerpunkt wurde auf's Oftringer Bulletin und andere Werbeaktivitäten gelegt. Moreno Turco betreut mit einigem Aufwand unsere Homepage. Ich empfehle allen Mitgliedern, sich regelmässig auf der Homepage zu informieren und danke Moreno Turco im Namen des Vereins dafür.

Für die bevorstehende Saison konnten wir nach einigen Jahren wieder einen Jungschützenkurs anmelden. Bernhard Kayser und sein Helferteam machen damit beste Werbung für unseren Verein.

Ausblick

Erklärter Höhepunkt in der bevorstehenden Saison ist der Besuch des Basellandschäftler Schützenfest. Die SG Oftringen-Küngoldingen wird wieder nach einem kurzen Unterbruch mit einer Mannschaft die Mannschaftsmeisterschaft bestreiten. Ich wünsche allen Schützeninnen und Schützen für das bevorstehende Vereinsjahr gut Schuss und danke allen für die Bereitschaft, auch weiterhin für die SG Oftringen-Küngoldingen einzustehen.

Präsident: René Wullschleger

Oftringen im Februar 2014/rw